



PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

Su Pesar por el fallecimiento del Licenciado en Enfermería Antonio Gil Yovera, quien formaba parte del equipo de trabajo del personal de salud del Hospital Interzonal de Agudos Especializado en Pediatría "Sor María Ludovica" de la ciudad de La Plata, ocurrido el pasado 30 de agosto como consecuencia del virus COVID-19.

CAROLINA PIPARO Diputada Provincial H.C. Diputados Pcía. Bs. As.





FUNDAMENTOS

El Hospital Interzonal de Agudos Especializado en Pediatría "Sor María Ludovica" de la ciudad de La Plata, fundado en el año 1887, es una institución dedicada a la atención de la alta complejidad pediátrica en la Provincia de Buenos Aires, siendo referente para el resto de los servicios de pediatría de toda la provincia.

Antonio Gil Yovera era Licenciado en Enfermería y se desempeñaba en el servicio Emergencia de la institución mencionada. El día 30 de agosto del corriente año y después de más de un mes de internación, falleció a raíz de contraer el virus COVID-19.

Su labor de todos los días, pero especialmente en el cumplimiento de sus tareas en la pandemia que estamos atravesando, es digna del respeto y cariño que todos sus compañeros de la institución hospitalaria expresaron: "Antonio era uno de los nuestros. Antonio era enfermero, era compañero del servicio de Emergencias. Antonio combatía en primera línea contra el maldito Covid-19. Antonio no llegó a conocer la vacuna. Antonio asistió a los niños hasta último momento. Antonio la peleó en una terapia más de un mes, sólo, sin sus seres queridos (...) La enfermería del Hospital de Niños Sor María Ludovica te despide con profundo dolor".

Desde el inicio de la pandemia por el brote del nuevo coronavirus, el personal de la salud ha estado en la primera línea de atención para desempeñar su trabajo de combate a la propagación del virus COVID-19: expuesto a mayor riesgo de infección, con jornadas laborales más extensas, y colaborando con todo aquel ciudadano que requiriera de su ayuda para transitar la enfermedad que provoca el virus mencionado.

Por todo lo expuesto, con el objetivo de declarar el pesar de esta Honorable Cámara ante el fallecimiento de Antonio Gil Yovera, solicito a los señores legisladores me acompañen con su voto en la presente iniciativa.

CAROLINA PIPARO Diputada Provincial H.C. Diputados Peia, Bs. As.